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2022 年度第 8回理事会 議事録要旨 
 

１ 開催日時 令和 5年 3月 26 日（日） 13：00～ 

１ 開催場所 東京都新宿区霞ヶ丘町 4-2 

 Japan Sport Olympic Square 会議室 3 

１ 理事総数  16 名 

１ 出席理事 14 名 

千田 健一 青木 雄介 飯田 徳光 岡本 純典 小野寺 利浩 

釜谷 理恵 上津 孝光 菅原 智恵子 杉山 文野 曾良中 研司  

谷崎 瑠珂 辻村 眞一郎 土肥 美智子 和田 潔 

１ 出席監事     1 名 

中村 規代実 

 

なお、理事及び監事のうちテレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

テレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

飯田 徳光（岐阜市）上津 孝光（港区）菅原 智恵子（沼津市） 

杉山 文野（軽井沢町）谷崎 瑠珂（渋谷区）土肥 美智子（目黒区） 

中村 規代実（目黒区） 

 

【審議事項】 

第 1 号議案 各ブロック会議への理事の参加による情報交換 （提案者）理事 千田 健一 
議長は、上記議案について千田理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

第 2 号議案 パリ 2024 大会日本代表選考基準 （提案者）理事 青木 雄介 
議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

意見（和田）ドイツ女子フルーレワールドカップキャンセル、ウクライナはロシアが出てくる場合は棄 

   権、アジア選手権に入ってくるかまだ、不透明。 

意見（青木）ロシアがアジア選手権に編入された場合、０ポイントでトーナメント１６、３２で日本と

当たる可能性があり、不公平感は否めない。また、WCキャンセルが続くと基準が難しい。 

意見（曾良中）先が読めない流動的なものに対して、リスクが多い WC キャンセルされて何大会あれば

公正な選出が出来るか？ 

回答（青木）現状では種目により回数が違うと判断が難しい。 

意見（飯田）最初は世界選手権、アジア選手権を入れて出した方が良い。 

意見（青木）状況により、選手の選考基準に不利が起きないように選考基準を出したい。 

第 3 号議案 2023-2024 FJE ランキングについて    （提案者）青木 雄介 
議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会一

致でこれを承認可決した。 

意見（辻村）参加者数が多い大会ではスーパーシードも必要と思う。1回戦プール戦では人数が４、5名

プールだと同率者が多くなり、事前のランキングに繋がらない。 

意見（岡本）参加者数が多い大規模な大会の場合、事前に NF からピスト数を決めたい。 

意見（曾良中）大きな大会では事前に各支部で予選会を開いてから本大会に集まった方が良い。 

意見（上津）試合の仕組みを抜本的に変えないと思うので提案したい。 

意見（飯田）ランキングマッチの制限を人数が増えた段階で検討してはどうか。 

意見（千田）シニアでは２０ポイントの可否について、国際大会参加者に対して一律 20 ポイント付与
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もしく段階的に点数を加算する方向性で選考委員会内にて検討とする。 

第 4 号議案 2023-2024 日本代表選考基準（カデ） （提案者）理事 青木 雄介 

議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

 

第 5 号議案 あおぞら銀行からの融資（借入）について （提案者）理事 辻村 眞一郎 
議長は、上記議案について辻村理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

 

第 6 号議

案 

アスリート委員会選挙管理委員

選出の件 

 （提案者）理事 辻村 眞

一郎 

議長は、上記議案について辻村理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

意見（杉山）全日本個人戦開催時に行うだけでなく、オンラインでの開催も検討してもらいたい。 

【協議事項】 

第 1 号議案 Fenc-ing NOW 協会サイト掲載について （提案者）理事 辻村 眞一郎 

 

【報告事項】 

1． FIE 臨時総会について                  （報告者）理事 和田 潔 

2． 来期協賛企業契約状況の共有               （報告者）理事 上津 孝光 
 

 

 
 


